

[AD]

PORTADA / ACTUALIDAD

Ex ministra Mónica de Greiff renunció a la Junta Directiva de **Ecopetrol**; dejará el cargo este viernes 30 de mayo

Forbes Staff | mayo 29, 2025 @ 9:05:21 am



Mónica de Greiff (Foto CCB)



ESCUCHAR EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:50

f La dimisión se produce en medio del ruido generado por la decisión de la Junta de contratar a la firma Covington & Burling **X** LLP para determinar los alcances en Estados Unidos de las investigaciones en curso sobre Ricardo Roa.

in En su carta de renuncia irrevocable a la junta directiva de **Ecopetrol**, la ex ministra Mónica de Greiff Lindo expresó un agradecimiento **“muy especial al presidente Ricardo Roa por su liderazgo inspirador, su visión estratégica y su capacidad para guiar a la organización con integridad, transparencia y sentido de país”**.

Esta Doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá y especialista en Derecho Administrativo, ha sido miembro de la Junta de la petrolera desde octubre de 2022. Fue miembro no independiente hasta octubre de 2023, fecha a partir de la cual es miembro independiente. Se desempeña como vicepresidente de la Junta y presidente de los Comités de Negocios y de Compensación, Nominación y Cultura.

“Ecopetrol ha dado pasos firmes hacia una nueva era energética, alineada con las necesidades del presente y los desafíos del futuro”, dice la carta de renuncia de de Greiff que fue embajadora en Kenia y representante permanente ante Naciones Unidas para Medio Ambiente y Hábitat, fue Presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo de Energía de Bogotá, GEB.

La dimisión se produce en medio del ruido generado por la decisión de la Junta de contratar a la firma Covington & Burling

[AD]

Lo más visto

1. **La startup que quiere tumbar el trono de Claro, Tigo, Movistar y ETB con un internet más rápido y más barato**
2. **Globant se desploma perdiendo la mitad de su valor en lo que va del 2025**
3. **Nu inyectará hasta \$21.000 millones directamente en las cajas de ahorro de sus clientes**
4. **Coca-Cola pierde demanda ante el Consejo de Estado, que permite registro “La Brisa Alvisa” de empresa española**
5. **Cómo Perro Negro de Medellín se ha vuelto un imperio internacional de entretenimiento**

LLP para determinar los alcances en Estados Unidos de las investigaciones en curso sobre Ricardo Roa.

El contrato, suscrito inicialmente por cinco meses en agosto de 2024 y un monto US\$587.500 para la prestación de servicios de asesoría a la Junta en temáticas de Ley de Estados Unidos y representación de la Junta ante autoridades relevantes, fue ampliado hasta el 31 de diciembre de 2025.

Como resultado de ello, también fue incrementado el monto inicial hasta US\$5.875.000 después de que el Comité de Auditoría y Riesgos de **Ecopetrol** solicitara -en junio de 2024- adelantar la contratación con una firma estadounidense de un estudio independiente dirigido a revisar los procesos realizados por la Junta Directiva y adoptados por **Ecopetrol** S.A en relación con la vinculación del actual Presidente de la compañía y otros asuntos solicitados por la Junta Directiva.

“Dicho estudio se realizará con base en la información existente en el Grupo **Ecopetrol** en relación con la vinculación del Presidente de **Ecopetrol** S.A relacionados con hechos sobrevinientes a su vinculación a la Empresa, su potencial o eventual existencia de conflictos de intereses de tales actuaciones y su rol como Presidente de **Ecopetrol** S.A., entre otras posibles conductas”.

También le puede interesar: Procuraduría General de la Nación pidió sanción para Ricardo Roa por violación de topes de la campaña Petro Presidente

[AD]

Más de Actualidad

mayo 29, 2025

Tribunal de Estados Unidos da revés a los aranceles del 'Día de la Liberación' de Trump

El Tribunal de Comercio Internacional señala que el presidente excedió su autoridad; la demanda fue presentada por el centro no partidista Liberty Justice Center a nombre de cinco empresas estadounidenses.

Por **Forbes Staff**



[AD]

Relacionados



Elon Musk dice adiós al Gobierno Trump: lo que hay que saber



Corte federal de EE.UU. bloquea política arancelaria de Trump por excederse en poderes



Paro nacional 28 de mayo: así avanza la jornada de movilizaciones en Colombia



Elon Musk critica el "gran y hermoso" proyecto de ley de Trump por aumentar el déficit fiscal

Recomendados



Forbes Life

La película colombiana "Un Poeta" ganó Premio Especial del Jurado en el Festival de Cine de Cannes



Sostenibilidad

Las menciones corporativas de "diversidad" y "DEI" cayeron 72% en 2025, según análisis



Economía y Finanzas

Colombia enfrenta presión fiscal por baja liquidez y aumento de deuda



Negocios

Resultados de Nvidia: el gigante de la IA logra otro récord trimestral de ventas

[AD]

Lo Último



Negocios

Supersociedades aprueba reforma del Acuerdo de Reorganización de Tostao' Café & Pan

Por Narciso De la Hoz G.



Gobierno firmó decreto que adelanta recaudo de renta de 2026

Por Forbes Staff



Cuando el propósito empresarial guía la transformación social

Por Sandra Hinestroza



Marca de cuidado de la piel de Hailey Bieber, Rhode, será adquirida por ELF Beauty en un acuerdo de mil millones de dólares

Por Gigi Zamora

También te puede interesar



Tecnología

Amazon lanza su membresía Amazon Prime en Colombia a partir de hoy

Por Forbes Staff

• Se romperá nuevamente el record del año más caluroso antes de que termine la década, según la ONU

• Acciones de GameStop caen 4% tras compra de un lote de Bitcoin por US\$513 millones

• Trump suspende entrevistas para nuevas visas de estudiantes extranjeros

• Fallece en Bogotá el actor Kepa Amuchastegui, de 'Yo soy Betty, la fea'

• Gremios piden medidas urgentes para aumentar reservas de petróleo y gas y garantizar autosuficiencia

[AD]

COLOMBIA
Forbes



Sobre Forbes Colombia
Nuestra Revista



Este sitio utiliza cookies para mejorar tu experiencia. Al continuar navegando, aceptas su uso. Puedes deshabilitarlas desde tu navegador.

[VER MÁS »](#) [Aceptar](#)

© 2025, Forbes Colombia